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HESTIA IMMOBRIER.
Pieces 4 Piéces
Superficie 90 m2
Référence 83270108
Prix 310 000 €

St-Maximin-la-Ste-Baume
Appartement a vendre (83470)
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Ajustement de prix I!A pied du centre-ville.Cette maison de village spacieuse crée
un environnement de vie chaleureux et convivial. Comprenant 2 chambres
confortables, 1 suite parental, un salon lumineux avec cuisine ouverte, ainsi qu‘une
charmante terrasse, elle constitue I'endroit parfait pour établir votre foyer.La maison

offre les caractéristiques suivantes :Au rez-de-chaussée, un garage pour 2

voitures.Au premier étage, un séjour spacieux avec une cuisine ouverte, totalisant

38 m?, ainsi qu'une terrasse d'environ 10 m2.Au deuxieme étage, vous découvrirez

deux chambres d'environ 10 m2 ...

Price Adjustment!!This spacious village house creates a warm and friendly living
environment. Featuring 2 comfortable bedrooms, 1 master suite, a bright living
room with an open kitchen, and a charming terrace, it is the perfect place to
establish your home. The house offers the following features:On the ground floor, a

garage for 2 cars.On the first floor, a spacious living room with an open kitchen,

totaling 38 sgm, as well as a terrace of approximately 10 sqm.On the second floor,
you will discover two bedrooms of approximately 10 sgm each, a bathroom, and a

master suite of 17 sgm with its ...

HESTIA IMMOBILIER
SALON | CUISINE
Centre Commercial le Grand Cédre Ancien chemin de Tourves - 83470 ST-MAXIN AN

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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